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Estás recibiendo el número 14 del Boletín Informativo de Egresados, podrás encontrar información 
académica, cultural y de interés general para ti. La comunidad cendista eres tú, ayúdanos a 

mejorar y a incluir la información que te gustaría encontrar: egresados@cenda.edu.co

En el marco de la contextualización de los diferentes factores de riesgo, avances y tendencias de la Edu-
cación del Futuro, se convocó al Dr. Gustavo Riveros Sachica, de la Atlantic International University (USA), 
quien dirigió la conferencia de las “Perspectivas de la Educación Superior en Colombia”, seguido del Dr. 
Fernando Rincón, Presidente de la Comisión de Seguimiento del Plan Nacional, que expuso la visión del 
resultado del Plan Nacional Decenal de Educación. El cierre estuvo a cargo del Vocero de la Asociación de 
Universidades Públicas y Privadas AIUP, quien presentó el Informe de su Gestión en lo que va corrido del 
año 2017; el convenio con la Universidad de Wiener y la Organización Universitaria Interamericana OUI, 
fueron los principales logros.

Encuentro de Representantes de la Asociación de Universidades 
Públicas y Privadas (AIUP)

El Dr. Luis H. Ballestas presente como miembro del Consejo Directivo y representante de CENDA en el Encuentro 
de Instituciones de Educación Superior (AIUP). 

mailto:egresados%40cenda.edu.co?subject=Bolet%C3%ADn%20Informativo%20de%20Egresados
http://www.cenda.edu.co/egresados/
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Estrategias para la Apropiación del Idioma Inglés 
como Segunda Lengua en CENDA

CENDA ha venido emprendiendo una serie de estrategias que permitan la apropiación de la segunda lengua, 
especialmente el inglés, no solo desde las exigencias de la normatividad sino, especialmente, desde las posibilida-
des que brinda la adquisición de una lengua extranjera. Es por ello que todos los programas académicos cuentan 
con espacios de formación en esta lengua. Conscientes que se requieren diferentes escenarios que le apuesten a 
la adquisición de la segunda lengua, la Institución ha creado varias estrategias, entre ellas tenemos:

1. El club de inglés: se cuenta con dos espacios tanto en la mañana como en la noche para aquellos estudiantes 
y docentes que quieran tener un espacio de encuentro para conversar de manera cotidiana en idioma inglés. 
Esta estrategia por su condición de flexibilidad, no se preocupa por lo gramatical ni por el acento, el propósito 
es aprender hablando y soltarse en el ejercicio mismo de la comunicación oral.

2. Aulas virtuales: son espacios asincrónicos, es decir, que no implican estar conectados al mismo tiempo do-
cente y estudiantes, lo que permite acceder a materiales adicionales para seguir fortaleciendo el aprendizaje 
y apropiación del inglés en cualquier momento los siete días de la semana las 24 horas del día. Esto aporta en 
las horas de trabajo independiente que el estudiante debe garantizar como parte del tiempo de cada asigna-
tura adicional a las clases presenciales.

3. Plataforma Dexway: algunos estudiantes desde finales del 2016 han venido trabajando de manera virtual 
como parte de su fortalecimiento y reforzamiento del idioma. Esta plataforma es bastante amigable en cuanto 
a su funcionalidad y cuenta con una serie de herramientas y ejercicios que hacen atractivo el acercamiento 
al idioma, además está articulado con el Marco Común de Referencia para las Lenguas que es el que se exige 
para Colombia.

Estas estrategias que actualmente se vienen implementando hacen parte de las actividades que la Institución 
pone al alcance de todos los estudiantes y se espera su máximo aprovechamiento.
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Escrito por: Lic. Johanna Rodríguez, 
 Lic. Sandra Roa, 
 Lic. Yenneritzana Churio

“En América Latina… la cuestión más apremiante es 
la constitución de sujetos políticos. Si el análisis de la 
pérdida de identidades colectivas en nuestras sociedades 
es correcto, lo que se impone como tarea primordial es la 
reflexión sobre la desarticulación y rearticulación de los 
sujetos”. (Lachner, 1982:33)

A partir de las preguntas problémicas que han emer-
gido en los diferentes espacios académicos, se ha 
permitido que entre diálogos y conversaciones se 
generen encuentros en donde se comparten in-
quietudes permitiendo que surjan temas asociados 
con las expectativas y experiencias en el campo de 
la enseñanza de la Educación Física y el papel de los 
maestros en el proceso de participación política, de 
tal manera que en el espacio académico de actividad 
física y salud desarrollado el miércoles 30 de agos-
to con los estudiantes de X semestre, liderado por la 
profesora Yenneritzana Churio en la jornada diurna y 
la profesora Sandra Roa jornada nocturna, se realizó 
un conversatorio en articulación con la profesora Jo-
hanna Rodríguez y con la participación del estudian-
te Sergio Bonilla, representante del comité de estu-
diantes, pertenecientes a la Asociación de Profesores 
de Educación Física ACPEF, se comparte una charla 
poniendo en reflexión la importancia de la participa-

Entre Diálogos y Conversaciones
El Maestro de Educación Física 

y la participación política

ción, agremiación y construcción de comunidad de 
manera activa para hacer incidencia en los debates 
públicos y mesas de trabajo del gremio, además de 
conocer acerca de los desafíos que implica ser Licen-
ciado en Educación Física, Recreación y Deporte del 
siglo XXI; con la finalidad de reivindicar y dignificar el 
papel del Educador Físico en los diferentes escena-
rios donde se tiene incidencia.

La actividad contó con la participación de aproxi-
madamente 50 estudiantes entre la jornada diurna 
y nocturna; quienes a través de la conversación pu-
dieron reflexionar y socializar acerca de sus intereses, 
perspectivas y dudas de tal manera que se deja sobre 
las mesa la pregunta ¿Cómo está nuestra participa-
ción política? Dejando abiertos cuestionamientos y 
reflexiones para próximos encuentros.
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Retomando los Sentidos
El Sentido de la Relatoría

Área de Cultura y Comunicación

“Lo más difícil del cambio no es tanto poner en marcha nueva prácticas, sino modificar las ya existentes.”
Juan Ignacio Pozo

Para retomar los sentidos de la relatoría es funda-
mental volver a poner en contexto el por qué de su 
construcción, por lo tanto desde el equipo de trabajo 
conformado por la dirección del programa de la Li-
cenciatura en Educación Física, Recreación y Deporte 
y Tecnología en Entrenamiento Deportivo y los coor-
dinadores de área se pone en circulación el texto 
de EL SENTIDO DE LA RELATORÍA, del cual se toma 
este apartado para reiterar que la RELATORIA “es un 
ejercicio pedagógico y didáctico para los encuentros 
académicos, teniendo como eje fundamental el for-
talecimiento de las habilidades comunicativas y lin-
güísticas en el estudiante, propiciando un sentido 
de apropiación y empoderamiento en su proceso de 
aprendizaje; de manera que el papel del docente es 
un ser mediador en el proceso de autorrealización del 
estudiante donde el conocimiento se comparte..” Por 

lo tanto para ir encausando mayor asertividad en los 
ejercicios y estrategias del programa se apostará en 
poner en marcha nuevas prácticas para su construc-
ción, la organización y la socialización, tres momen-
tos claves para su desarrollo, de manera que permite 
contextualizar a los profesores y estudiantes CENDIS-
TA.

Por lo tanto “La relatoría es un aporte significativo 
para el fortalecimiento en las construcciones meto-
dológicas y apuestas pedagógicas encaminado hacia 
la acción y reflexión, permite seguir consolidando 
las relaciones entre maestro–saber–estudiante y 
fomentan el aprendizaje problémico y aprendizaje 
colaborativo, es por ello que el sentido de la relatoría 
tiene que ver con las reconstrucciones de los saberes 
que circulan en las sesiones de clase realizadas desde 
la visión del estudiante con el apoyo y seguimiento 
del docente” (Equipo asesor de carrera, 2014). 

Así que se pondrán en marcha nuevos lenguajes para 
cargar de sentidos y significados el ejercicio pedagó-
gico de la relatoría.

“Los analfabetas del siglo XXI no serán aquellos que no sepan leer y escribir, sino aquellos que no puedan aprender, 
desaprender y reaprender”. Alvin Toffler
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Trabajando en lo Interdisciplinar
Tecnología en Entrenamiento Deportivo 

Escrito por: Lic. Edwin Gómez
 Lic. Juan Carlos Sánchez
Como parte del trabajo interdisciplinar en las asignatu-
ras de práctica en deportes individuales y en deportes 
colectivos de los docentes Juan Carlos Sánchez y Edwin 
Gómez respectivamente, establecieron como epicentro 
de trabajo las Escuelas de Formación de la Secretaria de 
Deporte y Recreación del municipio de Mosquera, donde se estableció como estrategia de trabajo un primer 
momento de practica en los deportes de atletismo, patinaje carreras, baloncesto, futbol sala, baloncesto, nata-
ción, actividad física, tiro con arco, voleibol playa, bioparque, futbol, ciclo montañismo, tenis de campo y patinaje 
artístico, buscando que el practicante conozca, aplique y proponga metodologías y estrategias de trabajo que 
potencialicen los procesos que se vienen trabajando en conjunto con los docentes titulares del municipio. 

Basado en las experiencias, posteriormente los practicantes y los docentes se reúnen en un espacio de sociali-
zación de experiencias encaminadas a analizar las situaciones desde las teorías, argumentar el diagnóstico de la 
población basados en el proceso que lleva el municipio en el deporte; con la información recopilada se estable-
cen los objetivos y propuestas formativas novedosas que potencialicen el proceso del municipio y del rol docente 
de los practicantes.
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En nuestra acostumbrada reunión de la Red de Prácticas Pedagógicas RedPP visitamos la UTPC en la ciu-
dad de Tunja, acordamos allí realizar el III encuentro de experiencias significativas alrededor de la práctica 
los días 19 y 20 de octubre en la Universidad Santo Tomás. Como novedad le contamos a la comunidad 
académica que esta vez, el encuentro será de carácter nacional. Esperamos contar con la presencia de los 
profesores y estudiantes de la Corporación Universitaria CENDA a quienes extendemos la invitación desde 
ya, para organizar sus experiencias de clase y tenerlas listas para cuando llegue el momento de envío de 
las ponencias en las diferentes modalidades.

Se Mueve la RedPP

Coordinadores de Práctica Pedagógica en la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia UPTC.

Reconocimiento al Trabajo Docente
La Universidad EAN fue anfitriona del “Congreso Re-
gional de Todos los Saberes”, primero de esta serie, 
en llevarse a cabo en Latinoamérica. El tema princi-
pal fue el Pensamiento Complejo y su expresión en 
diferentes disciplinas y dinámicas académicas tales 
como la sostenibilidad, la bioética, la paz, la recon-
ciliación y especialmente de interés para nosotros, la 
educación. Tuvimos el placer de escuchar la ponen-
cia del profesor de la Corporación Universitaria CEN-
DA, Manuel Alonso Parada Forero “EVALUACIÓN EN 
CLAVE DE COMPLEJIDAD: UN DESARROLLO PARA LA 
LICENCIATURA EN EDUCACIÓN FÍSICA RECREACIÓN 
Y DEPORTES DE LA CORPORACIÓN UNIVERSITARIA 
CENDA”. Un trabajo que el profesor ha desarrollado 
en el marco de la evaluación institucional con fines 
de acreditación de calidad.

Manuel Alonso Parada Forero

La Coordinación de Práctica Pedagógica y los inte-
grantes del comité de práctica felicitamos al profe-
sor por su trabajo e invitamos a la toda la comunidad 
educativa a leer su producción académica.

¡Enhorabuena Manuel!
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Entrevista a Nuestro Graduado 
Iván Alejandro Guzmán Puentes

Iván Alejandro Guzmán Puentes graduado del programa Técnico Profesional en Danza 
Contemporánea, de la Corporación Universitaria CENDA, es un exitoso egresado que 

puso su formación al servicio de los niños a través de la Secretaría de Integración Social. 
La constancia, el esfuerzo pero sobre todo el amor por su profesión, son el fruto de sus 

logros cumplidos laboral y profesionalmente.

- ¿Alejandro de dónde nace el amor por la danza?
- Buenas noches, gracias por la bienvenida, bueno 
Paola pues nace desde muy pequeño, creo que des-
de que tengo uso de razón, para mí siempre la cues-
tión era moverme libremente con música o sin ella, 
así que la danza siempre ha sido una constante en 
mi vida. 

- Alejandro ¿por qué decides matricularte en nues-
tro programa Técnico Profesional en Danza Contem-
poránea Cuerpo Creador? 
- Un día cualquiera mis padres se acercan a mi her-
mana y a mí con un recibo (la matricula), nos lo en-
tregan y nos dicen ustedes aman bailar, ya son pro-
fesionales los dos, este es nuestro regalo, así que en 
ese momento decidí junto con mi hermana, que nos 
dejaríamos llevar por nuestro amor por la danza y es-
tudiar de manera académica, lo que más nos gustaba 
hacer y en lo que llevábamos tantos años, y no nos 
equivocamos, fue lo mejor que pudimos hacer, ya a 
manera personal te puedo decir que pasar por CEN-
DA me proporciono herramientas muy útiles para la 
vida, así como transformo mi forma de ser y estar en 
el mundo, también aporto muchas herramientas para 
mi quehacer profesional y social, encontré maestros 
maravillosos, compañeros y amigos increíbles y seres 
humanos asombrosos que de verdad aprecio y llevo 
en el corazón, Miguel, Rossy, Pao, Vivi, Maria Isabel, 
en fin fueron tantos que si me pusiera decir no aca-
baría. 
La buena energía se siente en CENDA, los espacios 
me enamoraron, así que como no dejarme llevar, así 
llego a CENDA.

- Cuéntanos por favor, ¿ahora que eres egresado a 
qué te dedicas? Y cuáles son tus proyectos más cer-
canos. 

- Bueno, te cuento que trabaje en varias fundacio-
nes como profe de danza, fui maestro de danza en 
la secretaria de educación, y en este momento soy 
parte de la Secretaria de Integración Social, en la de-
pendencia de infancia, allí estoy como Tallerista, en 
la estrategia móvil para la prevención y erradicación, 
del trabajo infantil, inicie en la unidad de Bosa y aho-
ra me encuentro en Usaquén, acabo de salir hoy de 
la unidad de respuesta inmediata, te explico: dentro 
de mis responsabilidades al trabajar con la SDIS, esta 
que una semana, cada x tiempo debo hacer parte de 
la unidad de respuesta inmediata que es un grupo 
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de profesionales interdisciplinares de la estrategia 
ubicada en varias localidades de Bogotá, para aten-
der los reportes de niños, niñas y adolescentes en 
situación o riesgo de trabajo infantil, es decir que allí 
junto con tres profesionales más (Psicólogo, trabaja-
dor social, pedagogo y yo como artista) recorremos 
la ciudad para atender de manera integral a niños, 
niñas y adolescentes inmersos en esta problemática 
social, cuando encontramos el caso, sea donde sea, 
les llevamos talleres artístico pedagógicos como un 
ejercicio para promover los derechos del niño, niña 
y adolescente, mientras mis compañeros de equipo 
atienden a sus padres o cuidadores. 

La verdad este trabajo me tiene aún más enamorado 
de la danza y el arte en general, pues en esto veo 
el poder transformador que tiene, de verdad cambia 
vidas. 

Dentro de los proyectos que tengo en mente están 
contemplados, realizar alianzas estratégicas para lle-
var más danza, más arte a los niños, niñas y adoles-
centes que más lo necesitan.

Realizar el programa profesional en danza en CENDA 
y seguir creciendo como profesional, pero sobre todo 
como ser humano, para tener más herramientas, 
para ayudar a los demás. 

- ¿Cuáles crees que sean las principales habilidades 
y herramientas que te proporcionó el programa Téc-
nico Profesional en Danza Contemporánea de CEN-
DA? 
- Creo que me aportó herramientas técnicas, así 
como estrategias para poner en escena mis ideas, me 
mostro las posibilidades infinitas que tienen los es-
pacios convencionales y no convencionales para ser 
intervenidos, y siento que no puedo dejar de hablar 
de los aportes socio afectivos y comunicativos que 
evidencie en mi paso por CENDA. Quien sale de CEN-
DA se destaca por ser versátil, decidido, dedicado y 
por generar un buen ambiente de trabajo.

- Cómo es que decides vincularte a la Secretaría de 
Integración Social
- Realmente siento que mi misión siempre ha estado 
por el lado de la educación no formal, así que reali-
ce la gestión para cubrir la plaza, y por competencias 
y perfil me seleccionaron, y ahora hago parte de la 
estrategia, estoy aprendiendo mucho, conociendo 
mucha gente y experimentando vivencias únicas y 
maravillosas, así como estoy conociendo un lado de 
Bogotá que no conocía. Y sobre todo lo más bonito 
de todo es que llevo juego y arte a los niños, niñas y 
adolescentes que más lo necesitan, claro junto con 
mis compañeros unos profesionales magníficos y se-
res humanos muy bellos. 

- Cuéntanos una experiencia significativa que haya 
marcado tu vida desde tu experiencia profesional. 
- Son tantas que quisiera compartir… pero lo inten-
taré: 

Ver como mis primeros estudiantes de la Fundación 
Planeta Niños, después de un maravilloso proceso de 
formación (no formal), se han graduado del colegio, 
empiezan sus carreras universitarias. Muchos de ellos 
eligieron las artes como proyecto de vida, y quienes 
escogieron otras profesiones, abogados, médicos ad-
ministradores públicos entre otros siguen vinculados 
al mundo artístico, son apreciados y reconocidos por 
ser sujetos críticos, por ser nobles, amables, empáti-
cos y muy disciplinados, Son agentes multiplicadores 
del poder del arte, lo cual me hace sentir muy orgu-
lloso. Con ellos después de tanto tiempo, aun me sigo 
hablando, viendo y emocionando. 
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- Cómo has logrado vincular tu profesión de danza 
con los niños y los retos que enfrentas cada día en 
tu trabajo.
- Bueno dentro de mi quehacer vinculo la danza con-
temporánea todo el tiempo, por el amplio abanico de 
posibilidades que presenta para transmitir o abordar 
diversos temas. En cuanto a los retos por medio del 
movimiento, las experiencias individuales y los inte-
reses de los niños, niñas y adolescentes logro gene-
rar talleres únicos de sensibilización, mientras que de 
manera alterna entro en contacto con sus necesida-
des, gustos y experiencias para luego con el equipo 
de trabajo remitir a los niños, niñas y adolescentes a 
los diferentes servicios de la secretaria. 

Después de los talleres artístico pedagógicos, días 
después al recorrer el territorio, al encontrármelos 
se muestran alegres, van me saludan, me preguntan 
cosas, me tratan muy bien, como si fuera un amigo, 
eso me hace sentir bien y motivado. 

- ¿Qué le recomendarías a una persona que quiere 
iniciar sus estudios en danza? 
- Le recomiendo primero que todo ser constantes, 
cuidarse en la alimentación y en cuidado de sí mis-
mos, mantenerse actualizados y bailar con el cora-
zón, no para otros, si no para sí mismos, de esa ma-
nera te conectas con los otros y surge la magia.

- Cómo contribuirías desde tu formación a la erradi-
cación de la violencia y el trabajo infantil. 
- Sensibilizando a los niños, niñas y adolescentes y a 
sus familias sobre el poder que tiene soñar y proyec-
tarse, visibilizando que los derechos son importantes 
que para cambiar las cosas, hay que actuar e infor-
marse, así que a través del juego y el arte los invito 
a explorar otras posibilidades, otros escenarios para 
que amplíen sus horizontes, y tomen sus propias de-
cisiones, siento que a través de esto se le devuelve al 
niño, niña y adolescente la posibilidad de soñar, crear 
e imaginar.

Muchas Gracias.
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El pasado 6 de Agosto los estudiantes que hacen 
parte de Laboratorio Coreográfico bajo la dirección 
de la maestra Diana Salamanca, representaron a la 
universidad en el Reto 25 horas de danza, que se 
realizó en el Municipio de Funza, departamento de 
Cundinamarca, evento organizado por Asociación 
Los Danzantes Industria Creativa y Cultural, fue un 
gran espectáculo continuo de 25 horas de danza sin 
parar, en donde actuaron 39 compañías de los distin-
tos géneros de danza.

El Laboratorio participó con su propuesta escénica de 
19 minutos, con dos salidas al escenario (7 a.m. y 
10:30 a.m.). Se hizo una buena representación de la 
institución y así mismo se dio a conocer el programa 
de danza.

Fue interesante e importante que la Universidad hi-
ciera parte de este tipo eventos de la danza profe-
sional de la ciudad, de tal manera que el programa 
poco a poco se va visibilizando y posicionando, no 
solo desde lo académico sino también desde lo artís-
tico, fue una oportunidad de exponer los resultados 
creativos después de un semestre de trabajo tanto de 
estudiantes como de maestros. Para los estudiantes 
fue una experiencia importante para su formación, no 
solo por la oportunidad de estar en escena, sino ade-
más, por la posibilidad de ver los exponentes de los 
diferentes géneros de la danza de la ciudad.

El Reto 25 Horas de Danza

El congreso de investigación en danza se llevó a cabo en Bogotá entre el 22 y 25 de Agosto de 2017, con una buen 
número de participantes y grandes maestros ponentes, fue un evento que logro convocar al gremio de la danza 
no solo de la ciudad sino además de varias regiones del país y de invitados internacionales.

IV Congreso de Investigación en Danza
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Por primera vez CENDA hizo parte como anfitrión del evento, junto con la Universidad Javeriana, La Universidad 
Santo Tomas, la Universidad Antonio Nariño y la Universidad Jorge Tadeo Lozano.

Las puertas de la institución se abrieron para aproximadamente 180 personas el día 24 de Agosto en la sede de 
la 62, siendo anfitriones de 4 ponencias sobre “Aproximaciones teóricas y estéticas de la danza”, de 3 ponencias 
sobre “procesos de investigación - creación”, de 4 ponencias sobre “Pedagogía y enseñanza de la danza” y 4 po-
nencias sobre “Tradición y contemporaneidad en la danza”
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Además CENDA trajo como invitado especial desde México, al maestro Arturo Garrido quien realizó la plenaria 
“Danza, representación y signo”, e impartió un taller para algunos bailarines inscritos del congreso en uno de los 
salones de la sede principal.

CENDA atendió y recibió a organizadores, ponentes, invitados y participantes del congreso en las mejores condi-
ciones. De esta manera los asistentes conocieron nuestras instalaciones y nuestro programa: Maestro en Danza 
y Dirección Coreográfica, el cual despertó una gran inquietud y curiosidad, en todos los asistentes pero princi-
palmente en las personas que nos visitaron desde otras regiones, quienes no tenían conocimiento de nuestra 
Institución.

Por otro lado se programó una clase maestra el día 22 de Agosto para los docentes del programa con el maestro 
Arturo Garrido, ““De la transmodernidad a lo decolonial, metodología y técnica de incesantes contrarios”. Un 
espacio que dejo inquietudes y abrió un panorama interesante sobre los procesos pedagógicos en la danza, fue 
una clase muy pertinente para la cualificación del programa y muy bien aprovechada por los maestros.
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El Seminario de Caracterización del Deporte Paralímpico en Colombia, 
realizado el día lunes 25 de septiembre de 2017, en el Auditorio Enri-
que Balla Dato, de nuestra Universidad, fue organizado por la Red de 
universidades para el Desarrollo del Deporte Paralímpico Colombiano, 
y el Comité Paralímpico Colombiano.

En este evento académico se presentaron los avances que en térmi-
nos de investigación sobre deporte paralímpico se han desarrollado 
desde las universidades que constituyen la Red: Corporación Universi-
taria CENDA, Universidad Pedagógica Nacional, Universidad Manuela 
Beltrán, Universidad Nacional de Colombia y Universidad Santo To-

Seminario de Caracterización del Deporte Paralímpico en Colombia

mas. De igual manera se contó con la participación del doctor David Alejandro Acosta, Subdirector del Comité 
Paralímpico Colombiano, quien hizo un balance, del estado actual del deporte para personas con discapacidad 
en el país, enfatizando en los logros obtenidos en los últimos eventos internacionales y en la proyección futura. El 
Seminario conto la participación de investigadores, estudiantes, entrenadores, deportistas y gestores deportivos, 
vinculados con el deporte paralímpico, por lo que tanto las ponencias presentadas, como los debates abordados 
en cada uno de los paneles de expertos, aportaron elementos fundamentales para el fortalecimiento de la inves-
tigación en este campo.

En este sentido, el liderazgo de CENDA, y la participación en la RED, se constituye en un inmejorable espacio para 
continuar posicionando a nuestra Universidad, como una institución líder en el campo de la investigación educa-
tiva, y particularmente en el tema de la discapacidad.
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http://www.cenda.edu.co/especializacion-en-discapacidad-educacion-fisica-recreacion-y-deporte-adaptados/
http://www.cenda.edu.co/especializacion-en-discapacidad-educacion-fisica-recreacion-y-deporte-adaptados/
http://www.cenda.edu.co/especializacion-en-pedagogia-de-la-lectoescritura-y-la-matematica/
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El 19 de Julio se realizó la Ceremonia de Graduación de los siguientes programas académicos:

27ª  Promoción de Técnico Profesional en Entrenamiento Deportivo.
25ª Promoción de Licenciados en Educación Básica con énfasis en Educación Física, Recreación y Deportes.
25ª Promoción de Técnico Profesional en Danza Contemporánea.
4ª Promoción de la Especialización en Discapacidad, Educación Física, Recreación y Deporte: Adaptados.
2ª Promoción de Licenciados en Educación Física, Recreación y Deportes.
1ª Promoción de Licenciados en Educación para la Primera Infancia.
1ª Promoción de Tecnología en Entrenamiento Deportivo.

Grados I Semestre 2017

Primera Promoción de Licenciadas en Educación para la Primera Infancia

En la foto de izquierda a derecha las Licenciadas, 
Karol Sthefanny Angulo Ortiz, Maria Belén Aguirre 
Morales, Diana Fernanda Miranda Sandino, Jenny 
del Carmen Movilla Vergara, Nancy Gordillo Díaz, La 
directora del programa Ibeth Susana Infante Garzón, 
Karen Lorena Acosta Vargas, Lizeth Briyith García Ce-
peda, Liliana Sánchez Cañón y Andrea Carolina Segu-
ra Coral.

El 19 de Julio se llevó a cabo la ceremonia de gradua-
ción de los estudiantes de las diferentes Carreras que 
ofrece CENDA.
Se graduaron nueve estudiantes de la Licenciatura 
en Educación para la Primera Infancia siendo esta la 
primera promoción del programa. Es un sueño cum-
plido para quienes con su esfuerzo y dedicación, lo-
graron llegar a la meta propuesta.

¡Muchas felicitaciones y éxitos en su vida personal y profesional!
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La Corporación Universitaria CENDA, pensando en el 
bienestar de su comunidad estudiantil ha realizado 
las siguientes mejoras y adecuaciones:

Sala de primeros auxilios en la Sede Principal: Este 
nuevo espacio estará disponible para atender a los 
estudiantes que así lo requieran, ubicado estraté-
gicamente en la parte exterior de la biblioteca para 
facilitar el acceso de la ambulancia en caso de ser ne-
cesario.

Adecuación salas de danza Sede Principal: Han sido 
arreglados e instalados nuevos pisos en las salas de 
danza, atendiendo a las necesidades de nuestros es-
tudiantes y pensando en su seguridad.

Adecuación espacio de lectura en la sede calle 62: 
Frente a la oficina de la coordinación de prácticas ha 
sido adecuado el espacio para lectura y estudio, en 
donde además podrán encontrar diariamente el dia-
rio “El Tiempo” para su lectura y consulta.

Arreglo e iluminación de los salones 801-802 de la 
calle 42: En los próximos días se llevará a cabo el 
cambio de iluminación de estos salones, lo que con-
tribuirá a la comodidad y el bienestar de nuestros es-
tudiantes cendistas.

Mejorando nuestros Espacios

¡Contamos contigo para cuidar nuestros espacios y recursos!
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En Septiembre Continúan los Cursos de Extensión
En Septiembre el Departamento de Extensión y la dirección del programa Maestro en Danza y Dirección Coreo-
gráfica ampliarán la oferta de cursos libres para estudiantes, egresados y empresas. ¡Beneficios para egresados!

La información la podrán encontrar en nuestra página web: www.cenda.edu.co
Contáctenos: Email: extensionydivulgacion@cenda.edu.co / Pbx: 2453216 / ext: 107 – 101

http://www.cenda.edu.co/
mailto:extensionydivulgacion%40cenda.edu.co?subject=Cursos%20de%20Extensi%C3%B3n
http://www.cenda.edu.co/danza-arabe/
http://www.cenda.edu.co/preparatorio-en-tecnicas-de-la-danza/
http://www.cenda.edu.co/yoga/
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http://www.cenda.edu.co/
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Cumpleaños de Nuestros Egresados
 2 de septiembre - Brayan David Camargo
 5 de septiembre - Karen Lorena Acosta Vargas
 7 de septiembre - Ashly Dayan Garcia Martínez
 12 de septiembre - William Eduardo Marroquin
 19 de septiembre - Raúl Steve Castiblanco Duarte
 22 de septiembre - Milena Rodríguez Casas  
 22 de septiembre - Maria Belén Aguirre Morales
 25 de septiembre - Mateo Antonio González Hernández
 27 de septiembre - José Leonardo Rodríguez Riveros
 29 de septiembre - Manuel Alejandro Roldan Forero
 30 de septiembre - Helkin Daza Herrera

 1 de octubre - Christian Alejandro Gaitán León
 6 de octubre - Yohana Milena Chaparro Velásquez
 9 de octubre - Netty Beltran Ruiz
 14 de octubre - Anna Maria Sanchez Arciniegas
 17 de octubre - José Leonardo Aguirre Mora
 28 de octubre - Yury Angélica Sulvara Acuña
 31 de octubre - Jordy Alexis Roldan Peralta

¡Muchas felicidades les desea la Corporación Universitaria CENDA!

Bienestar Universitario - Oficina de Egresados
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¿En qué andan nuestros Egresados?
Queremos agradecer a los Egresados que han actualizado sus datos, a continuación compartimos en qué andan 
algunos de ellos.

http://www.cenda.edu.co/actualizacion-de-informacion-de-egresados/
http://www.cenda.edu.co/

